

L'UEFA annonce les candidats pour l'équipe idéale 2016



La Havane, 22 nov. (RHC/PL).- L'UEFA, l'Union européenne des associations de football vient d'annoncer les candidats pour l'équipe idéale 2016. L'UEFA a publié ce lundi une liste de 40 noms et les internautes sont appelés à choisir parmi eux leur onze favori.

Bon nombre des candidats ont brillé sur la scène européenne pendant la dernière saison. Le Réal Madrid qui a remporté la Ligue des Champions voit ainsi 8 de ses joueurs sur cette liste. Mais il y a aussi des représentants de l'Atlético de Madrid, du Portugal, de la France, du Pays de Galles et de la Pologne.

J'aimerais faire remarquer que 8 footballeurs latino-américains figurent sur cette liste.

Nous lisons les noms des Argentins Lionel Messi, Sergio Agüero et Gonzalo Higuaín, du Brésilien Neymar, du Chilien Alexis Sanchez, du Costaricien Keylor Navas et des Uruguayens Luis Suárez et Diego Godin.

Le vote via internet est ouvert jusqu'au 3 janvier et le verdict sera annoncé deux jours après.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/112861-luefa-annonce-les-candidats-pour-lequipe-ideale-2016>



Radio Habana Cuba